

12. Un cœur prêt à se repentir

« Mais si nous marchons dans la lumière, comme il est lui-même dans la lumière, nous sommes mutuellement en communion, et le sang de Jésus son Fils nous purifie de tout péché. Si nous disons que nous n'avons pas de péché, nous nous séduisons nous-mêmes, et la vérité n'est point en nous. Si nous confessons nos péchés, il est fidèle et juste pour nous les pardonner, et pour nous purifier de toute iniquité » (1 Jean 1:7-9). « Ils l'ont vaincu à cause du sang de l'Agneau et à cause de la parole de leur témoignage, et ils n'ont pas aimé leur vie jusqu'à craindre la mort » (Apoc12:11)

Le Seigneur va bientôt revenir sur la terre! Nous avons parlé du but final, et le Seigneur veut revenir bientôt. C'est notre espérance et c'est pour cela que nous courons et que nous nous donnons à lui. Louez le Seigneur de ce que nous vivons aujourd'hui ! Nous avons une espérance spéciale et vivante et c'est un privilège merveilleux! Si nous n'en jouissons pas et que nous ne collaborons pas avec le Seigneur, nous en sommes les seuls responsables. Ne soyons pas légers mais saisissons cela avec sérieux.

S'exercer à ranimer la flamme du don de Dieu

Nous avons parlé de la vie du Seigneur, et nous avons vu que le Seigneur veut nous donner sa vie. Le diable, au contraire, veut te détruire ! Mais le Seigneur veut te donner la vie, et même en abondance! Nous devons voir que cette vie que le Seigneur nous donne a toujours un effet pratique. Sa vie dans notre esprit doit être appliquée dans la pratique. Le Saint-Esprit n'est pas une manifestation bizarre qui un jour te tombe dessus sans prévenir. L'Esprit n'est pas ainsi. Si tu veux expérimenter l'Esprit et la vie du Seigneur, tu dois t'exercer. Notre collaboration est nécessaire. Nous avons vu ce qu'est le but de notre vie chrétienne, mais maintenant nous devons aussi voir que pour atteindre le but, notre collaboration est nécessaire. Elle ne consiste pas à tenter de comprendre la Bible et de bien interpréter la Parole de Dieu. Notre collaboration, c'est de pratiquer ce que nous avons entendu du Seigneur. *« C'est pourquoi je t'exhorte à ranimer la flamme du don de Dieu que tu as reçu par l'imposition de mes mains » (2 Timothée 1:6)*. Tout ce que le Seigneur est, toute sa vie, tout cela est entré en toi quand tu es né de nouveau. L'Esprit de Dieu, le Saint-Esprit, est entré en toi à ce moment-là. Mais la flamme de cet Esprit doit être ranimée par toi. Si nous ne mettons pas en pratique la Parole par l'Esprit, alors il ne va rien se passer dans notre vie, nous n'allons expérimenter aucun changement, nous allons seulement avoir beaucoup de connaissances bibliques. Nous n'aurons pas l'expérience de l'Esprit dans notre vie si nous avons seulement de la connaissance et que nous ne pratiquons pas la Parole. Nous devons vraiment nous exercer devant le Seigneur et lui dire: *« Seigneur, cette vie que tu m'as donnée, je veux en ranimer la flamme »*.

Tu n'as pas besoin d'attendre le baptême du Saint-Esprit, car le jour où nous avons été sauvés et où nous avons reçu le Seigneur, l'Esprit est venu en nous. Nous avons reçu l'Esprit et maintenant il vit dans notre esprit, dans notre partie la plus intérieure. Nous n'avons pas besoin de nous demander s'il est en nous mais si nous savons vraiment nous exercer à l'expérimenter. Dis au Seigneur: *« Je sais que le don de l'Esprit est en moi, et maintenant, je veux en ranimer la flamme par la foi. Seigneur je prends ta Parole dans la prière »*. Si nous n'avons jamais fait de la Parole notre prière, nous ne serons pas nourris. Si tu lis la Parole seulement pour recevoir de la connaissance et pour réfléchir à la signification des versets, mais que tu ne la lis pas avec la prière, si tu ne touches pas le Seigneur, alors ta connaissance va seulement t'amener la condamnation, et à la fin, la mort. Paul dit que la lettre tue! Si au contraire nous amenons dans la prière la Parole que nous entendons et que nous lisons, si nous ouvrons notre bouche et disons au Seigneur: *« Seigneur je veux rencontrer l'Esprit dans la Parole! »* alors nous allons remarquer comment la flamme de ce don en nous va être

ranimée, combien l'Esprit va être fortifié et combien il va t'aider à vaincre! N'attends pas que l'Esprit descende sur toi! Nous ne vivons plus dans l'Ancien Testament, où cela pouvait se produire de temps en temps; dans la Nouvelle Alliance le Seigneur t'a donné l'Esprit. Veux-tu ranimer cette flamme, veux-tu dire: « Amen, Seigneur, je collabore avec toi »? Ou bien préfères-tu enterrer ton talent dans la terre? Tu peux le faire jusqu'à que le Seigneur revienne, mais il va alors le déterrer et de demander: « Qu'en as-tu fait? »

La vie du Seigneur en nous est pratique et nous devons l'appliquer. Sinon l'œuvre du Seigneur n'a pas de futur avec nous, parce que nous serons seulement restés dans notre connaissance et dans la sphère de notre entendement. C'est pourquoi, exerçons-nous vraiment à pratiquer la Parole, à invoquer le nom du Seigneur. Je ne sais pas qui de vous est déjà allé dans la forêt et a invoqué le Seigneur du fond de son cœur. Aller dans la forêt n'est pas obligatoire, mais invoquer le Seigneur est important. C'est différent de seulement *penser à lui*. Ouvre la bouche: « Seigneur Jésus, je ne t'ai peut-être jamais encore touché de cette manière; mais je veux te toucher maintenant! » Si tu rencontres le Seigneur ainsi, si tu l'invoques du fond de ton être, il va te donner l'expérience de l'Esprit. C'est une chose que nous devons mettre en pratique. Savoir est une chose, mais notre collaboration est nécessaire.

La repentance: changer de direction

Nous aimerions aborder ici la question d'avoir un cœur repentant. C'est un point important, si nous voulons collaborer avec le Seigneur, pour atteindre le but. Notre cœur doit être prêt à se repentir. Il ne doit pas être dur, mais plutôt être prêt à se tourner. Si un cœur est dur, et que tu n'es pas prêt à donner de la place au Seigneur, c'est égal, combien Dieu est puissant, et combien il est fort, il ne peut pas entrer dans ton cœur. « *Mais lorsque les cœurs se convertissent au Seigneur (ou: se tournent vers le Seigneur), le voile est ôté* » (2 Cor. 3:16). Paul ne dit pas: « quand Dieu tourne ton cœur vers lui ». C'est toi qui dois tourner ton cœur vers le Seigneur et le résultat, c'est que lui, il ôte le voile. Ne laisse pas ton cœur devenir tellement dur, demande au Seigneur de te donner un cœur de chair, de te sauver, de t'aider à ne pas prendre sa Parole dans ton entendement, mais de la garder dans ton cœur. Demande-lui un cœur honnête et bon (Luc 8:15).

Pour cela, il est important que notre cœur soit prêt à changer, à se repentir. Cela veut dire que je change de direction, que je fais demi-tour. C'est plus que d'avoir des remords! Bien sûr, parfois nous nous rendons compte que nous avons échoué ou que nous sommes tombés, et nous le regrettons. C'est déjà une bonne chose. Mais se repentir, c'est plus que du regret! Se repentir, cela veut dire que tu deviens différent, que tu changes de direction. Peut-être que nous sommes allés un certain temps dans une direction, nous sommes descendus au lieu de monter en chantant les Cantiques des degrés. Peut-être que durant les trois dernières années, ou l'année dernière, ou simplement ces derniers jours, nous ne sommes pas allés dans la bonne direction. Tu allais dans une certaine direction, et tu sais dans ton cœur que cette direction te mène au mauvais endroit, pas vers le haut pour gagner plus le Seigneur.

Tu peux dire que tu regrettes d'être ainsi, que tu aimerais aussi bien être différent, et tu regrettes, regrettes sans fin... mais tu continues dans cette direction! Tu regrettes toujours, tu dis au Seigneur que tu regrettes, mais tu continues dans la direction que tu suis. Cela signifie que tu n'es pas prêt à changer de direction. La repentance n'est pas le regret; elle consiste à changer de direction, à cesser de descendre, à repartir vers le haut! Nous ne sommes plus d'accord de continuer dans la direction dans laquelle nous sommes allés jusque là et nous disons: « Seigneur, c'est vrai que je suis allé dans la mauvaise direction, mais je me repens. » Si je me repens, cela signifie que je me tourne, que je repars dans la direction opposée.

D'une telle expérience va sortir une merveilleuse flèche aiguisée. Si nous sommes conscients que nous allons dans la mauvaise direction mais que nous ne changeons pas, notre attitude n'est pas une repentance. La repentance dit: « Seigneur, je me lève et je vais dans l'autre direction. Amen,

Seigneur, je dis non à ma chair, c'en est assez! Je ne veux plus continuer à marcher dans ce chemin et je me tourne vers toi. » Nous n'adressons pas seulement ces mots au Seigneur, mais nous devons nous les dire à nous-mêmes. « Ça suffit! C'en est assez! Maintenant, je ne vais plus dans cette direction. Seigneur, je change, je me tourne et je dis non à ma chair. A toi, Seigneur, je te dis: 'Amen'. Je laisse tout ce qui appartient à la mauvaise direction, peu importe si je l'aie suivie dix ans, dix jours, dix minutes. »

Combien souvent le Seigneur a dit dans Apocalypse 2 et 3: « *Repens-toi* ». Cette parole s'adresse à cinq Eglises sur les sept. « *Souviens-toi donc d'où tu es tombé, repens-toi* » (Apoc. 2:5). Le Seigneur veut nous entraîner vers le haut, il veut nous amener jusqu'au but, jusqu'au trône. N'abandonnons pas et acceptons de changer, de nous repentir, jusqu'à ce que nous arrivions au trône de Dieu et que nous nous tenions devant Dieu comme des prémices. Ce n'est pas possible sans sa Parole, c'est pourquoi nous devons prendre la Parole du Seigneur au sérieux. Rappelle-toi d'où tu es tombé et repens-toi! Pratique cela!

Le riche approvisionnement de l'Esprit

Le secret est que nous ayons le désir d'arriver au but. Dès le moment où tu te décides à changer de direction et que tu le dis au Seigneur, alors l'aide de l'Esprit est là. Et le Saint-Esprit avec son approvisionnement complet vient à toi et te tire vers le haut. Tu pensais que tu n'arriverais jamais à monter si haut, mais l'Esprit peut t'y mener! Ne crois-tu pas que le Saint-Esprit peut t'y amener? Il vient de là! Et la Bible dit que les sept Esprits sont devant le trône de Dieu: il peut vraiment nous amener jusqu'au trône. Mais tu dois le vouloir, tu dois dire au Seigneur que tu cesses de marcher de ta propre manière. Dès le moment où tu dis au Seigneur que tu le veux, alors l'Esprit est là; il t'aide, il t'approvisionne, il te fortifie, t'encourage et t'amène vers le haut. Nous en avons la preuve dans Philippiens 1:19-20: « *Car je sais que cela tournera à mon salut, grâce à vos prières et à l'assistance de l'Esprit de Jésus-Christ (ou: grâce au riche approvisionnement de l'Esprit) ; selon ma ferme attente et mon espérance, je n'aurai honte de rien, mais maintenant comme toujours, Christ sera glorifié dans mon corps avec une pleine assurance, soit par ma vie, soit par ma mort* ». Au moment où Paul attend fermement et espère, parce qu'il a un tel désir de ne pas aller dans la mauvaise direction, parce qu'il ne veut pas avoir honte de quoi que ce soit, à ce moment-là il parle de l'approvisionnement, de l'assistance du Saint-Esprit. La traduction anglaise rend ce passage par: « conformément à mes attentes ardentes ». Le Saint-Esprit t'aidera dans la mesure même de tes plus grandes attentes. Tout l'approvisionnement est dans ton esprit. Une telle repentance est merveilleuse: tu as l'assistance de l'Esprit, l'approvisionnement du Seigneur, et il ne te reste plus qu'à venir au Seigneur pour lui dire que tu veux changer de direction; alors le Seigneur agira.

Et le résultat de la repentance, c'est la vie. Si tu expérimentes un manque de vie, pratique ce chemin de la repentance, et le Seigneur te donnera une nouvelle vie. « *Dis-leur: je suis vivant! dit le Seigneur, l'Eternel, ce que je désire, ce n'est pas que le méchant meure, c'est qu'il change de conduite et qu'il vive. Revenez, revenez de votre mauvaise voie; et pourquoi mourriez-vous, maison d'Israël?* » (Ezéchiel 33:11). Je veux que ceux qui sont sans Dieu se repentent et vivent. Louez le Seigneur pour ça!

Garder une conscience pure

En lien avec cela, le Seigneur veut que nous conservions une conscience pure. Notre conscience est importante, nous ne pouvons pas la traiter d'une manière insouciant. Ta conscience réagit-elle? Réponds: « Amen. » Dieu nous a donné une conscience, et elle doit être en bonne santé. Si ta conscience est en bon état, elle te montre quand quelque chose n'est pas en ordre. C'est un bon signe si elle te montre que dans telle occasion tu n'as pas obéi au Seigneur, que dans telle autre tu as péché. Si ta conscience est en bon état, elle t'éclairera même avant que tu tombes dans le piège, elle

te donnera un avertissement. Quand tu es tombé dans un piège, elle te montre où était le problème – pas pour te condamner, non! mais pour que tu te tournes vers lui. C'est en ta faveur: elle veut que tu te repentes. Chaque fois que ta conscience te reprend, rappelle-toi que le Seigneur veut que tu montes jusqu'à lui. Au travers des réactions de ta conscience, le Seigneur t'amène dans la communion avec lui. Ne préfère pas vivre ta propre vie! Il est certain que tu ne trouverais pas l'assistance de l'Esprit en ayant une telle attitude.

Se dépouiller des œuvres des ténèbres

Nous devons aussi nous dépouiller des œuvres infructueuses des ténèbres (Eph. 5:11). Devant de telles choses, tu dois dire au Seigneur: « Seigneur, je hais cela! Je ne veux pas ça. » Dès que tu vois une œuvre des ténèbres, va vers le Seigneur et dis-lui que tu n'acceptes pas cela, que tu hais cela, que tu n'es pas d'accord qu'une telle chose soit dans ton cœur. Jude a même dit au verset 23 de son Epître: « *Haïssant jusqu'à la tunique souillée par la chair* ». C'est pas égal si tu as marché dans la chair ou pas. Heureusement, tu as en toi une conscience qui réagit: « Non, c'est souillé, je ne veux pas cela. Seigneur, je hais cela! » Si nous ne haïssons pas cette tunique souillée par la chair, alors nous allons refaire sans cesse la même chose – et cela justement montre que je ne hait pas vraiment cette chose, que je n'ai pas vraiment dit non. C'est pourquoi nous devons apprendre à dire au Seigneur: « Sauve-moi des œuvres des ténèbres. »

Laisser le Seigneur sonder notre cœur

Laissons aussi le Seigneur sonder régulièrement notre cœur, comme dans le Psaume 139, aux versets 23 et 24: « *Sonde-moi, ô Dieu, et connais mon cœur! Eprouve-moi, et connais mes pensées! Regarde si je suis sur une mauvaise voie, Et conduis-moi sur la voie de l'éternité!* » As-tu déjà demandé au Seigneur de sonder ton cœur, lui as-tu déjà demandé s'il était toujours ton premier amour? « Seigneur, est-ce que je te sers toujours en esprit, ou est-ce que je pratique seulement des choses extérieures? Seigneur regarde, sonde mon cœur! Est-ce que je lis la Parole seulement dans mon entendement, ou est-ce que je touche l'Esprit? » Se laisser sonder de cette manière, dire cela régulièrement au Seigneur, c'est très bon: il est le vrai spécialiste du cœur. S'il y a quelqu'un qui connaît bien le cœur, c'est bien lui! Viens à lui et donne-lui ton cœur, demande-lui de le sonder! « *Tu pénètres de loin ma pensée* » (v. 2) Le Seigneur connaît tes pensées, il sait ce que tu penses, mais viens quand même à lui et dis-lui: « Seigneur, mon cœur est malade, sonde-le, fais-en une radiographie, dis-moi ce qui résulte de ton analyse ». Tu peux connaître ainsi le Seigneur et te laisser purifier.

N'est-ce pas bon? Ne voulons-nous pas tous pratiquer cela?

Confesser nos péchés et être purifiés par le sang de l'Agneau

Si tu remarques que tu es tombé, ne forme pas des quantités d'idées à ce sujet, ne garde pas cela dans ta tête, mais confesse-le! « Seigneur pardonne-moi, je me repens, je te confesse ce péché. » c'est tellement précieux et merveilleux: tu peux simplement venir au Seigneur et le lui confesser, tu n'as pas besoin de le confesser devant les hommes, mais devant le Seigneur. Tu peux lui dire que ton attitude était fautive, que ton cœur n'était pas juste, et lui demander de te le pardonner. Confesse-le au Seigneur, et comme nous l'avons lu dans 1 Jean 1:9, tu verras que le Seigneur est fidèle et juste pour te le pardonner et te purifier de toute iniquité. Louez le Seigneur!

Qu'est-ce qui nous purifie? C'est le sang de l'Agneau! Nous avons besoin d'une appréciation pour le sang de l'Agneau! Ne pense pas que tu en as juste besoin au début, juste après ton salut. Même si tu es aussi spirituel que Pierre, Paul, Jean, et les apôtres, tu as encore besoin du sang de l'Agneau. Sinon, comment veux-tu te tenir devant Dieu? Même l'apôtre Jean qui était si âgé quand il

a écrit l'Apocalypse, avait besoin du sang de Jésus. Seigneur ton sang est si précieux! Soyons sans cesse lavés par le sang de l'Agneau! Il nous purifie de tout péché, de chaque type de péché, qu'il s'agisse d'un gros ou d'un petit péché, d'un péché conscient ou inconscient; même quand tu as oublié un péché, que tu ne sais pas que tu as péché, le sang de Jésus te purifie de chaque péché, quand tu dis au Seigneur: « Pardonne-moi! » Tu penses que tes péchés sont tellement graves qu'ils ne peuvent pas être pardonnés? Ce n'est pas vrai! Le sang de l'Agneau ne nous purifie pas de un ou deux péchés, ni même de beaucoup de péchés – il nous purifie de tous les péchés! N'est-ce pas merveilleux? Le sang de l'Agneau purifie notre conscience. Si tu as un problème dans ta conscience, laisse le sang la purifier. Dans Hébreux, il est dit: « *Combien plus le sang de Christ purifiera-t-il votre conscience des œuvres mortes* » (Héb 9:14). Seigneur, purifie ma conscience!

Vaincre l'accusateur par le sang de l'Agneau

Le sang de l'Agneau est la base qui nous permet de vaincre l'accusateur des frères, c'est quelque chose que nous devons vraiment apprendre. La victoire dans le combat spirituel repose sur le sang de l'Agneau. Si tu veux combattre spirituellement, tu as besoin du sang de l'Agneau: « *Ils l'ont vaincu à cause du sang de l'Agneau* » (Apoc. 12:11). Le diable est un meurtrier, un menteur, un tentateur et un accusateur. Une de ses stratégies consiste à t'accuser dans ta conscience et devant Dieu. « *Car il a été précipité, l'accusateur de nos frères, celui qui les accusait devant notre Dieu jour et nuit* » (Apoc. 12:10). Peux-tu te représenter que le diable nous accuse jour et nuit? Il n'a rien de mieux à faire! Tu dors tranquillement et quand tu te lèves le matin, tu te rends compte que tu viens d'être accusé pendant six ou sept heures de temps! C'est la nature de l'ennemi, et ses accusations ont un but, qui est de t'affaiblir. Son but est de t'accuser dans ta conscience jusqu'à ce que te considères comme complètement inutilisable pour le plan de Dieu. Tu penses peut-être que tu n'as plus de force, que tu ne peux plus combattre contre lui; avec de telles pensées, le diable te vole le fondement et la base pour le combat spirituel. Nous devons confesser nos péchés, c'est juste et merveilleux, ne l'oublions pas! Mais après nous être repentis et avoir appliqué le sang de l'Agneau, nous ne devons pas accepter les accusations de l'ennemi. Si le diable peut nous maintenir dans un état d'accusation, alors il a gagné, il a la victoire.

Si nous avons péché, si nous remarquons que nous n'étions pas sur le bon chemin, si nous nous repentons, alors nous sommes lavés par le sang. Mais il y a encore une autre leçon à apprendre: ne regarde pas à toi, mais à Jésus! « *Nous donc aussi, puisque nous sommes environnés d'une si grande nuée de témoins rejetons tout fardeau, et le péché qui nous enveloppe si facilement, et courons avec persévérance dans la carrière qui nous est ouverte, ayant les regards sur Jésus, qui suscite la foi et la mène à la perfection; en échange de la joie qui lui était réservée, il a souffert la croix, méprisé l'ignominie, et s'est assis à la droite du trône de Dieu* » (Héb. 12:1-2). A qui devons-nous regarder? À Jésus! Reconnais tes péchés, repens-toi, prends le sang du Seigneur et lève les regards vers Jésus! Ne regarde pas à toi. Regarde loin de ton propre état, et regarde à l'état victorieux dont tu jouis en Christ! N'est-ce pas bien mieux? Pourquoi veux-tu regarder à toi? Il n'y a rien à voir, sinon la corruption – regarde à Jésus! Tu peux tourner tes regards vers Christ! Ainsi tu vas de l'avant!

Dès que tu acceptes les accusations de l'ennemi, ta conscience est blessée, et tu ne peux plus servir ni combattre pour le Seigneur. Que fais-tu des accusations de l'ennemi? Que fais-tu si l'ennemi te dit: « Tu n'as de nouveau pas vu la fosse et tu es tombé dedans? » Vas-tu argumenter avec lui: « Ce n'était pas mon intention »? Alors l'ennemi dira: « Tu as quand même péché. » Vas-tu te défendre: « Mais le Seigneur m'avait montré le chemin! Je voulais suivre le Seigneur! »? L'ennemi te dira: « Dieu a-t-il réellement dit? Qu'a-t-il vraiment dit? »

Quelle doit être ta réponse aux accusations de l'ennemi? Il y qu'une seule réponse, qui s'applique à toutes les accusations, à chaque argument du diable, et cette réponse, **c'est le sang de l'Agneau**. Si tu montres à l'ennemi que tu as été lavé par le sang, alors l'accusateur des frères sera précipité!

Tu vas le vaincre! Ta victoire n'est pas basée sur tes capacités ou sur ce que tu as fait, mais seulement sur le sang de l'Agneau! N'est-ce pas merveilleux? Ne voulons-nous pas croire davantage en l'efficacité du sang du Seigneur? Ne voulons-nous pas dire: « Seigneur je te loue pour ton sang »? Quand nous avons péché, c'est une honte devant Dieu, mais si nous ne faisons pas confiance au précieux sang de l'Agneau, la honte est encore plus grande. Le Seigneur sait que nous péchons et il nous a donné un chemin. Le Seigneur nous connaît, il sait ce qu'il y a dans notre cœur, et il a préparé une solution: le sang de l'Agneau.

Le Seigneur a ouvert un chemin pour le pardon de nos péchés, mais si tu écoutes si volontiers les accusations de l'ennemi, il n'a pas d'autre solution à te proposer. Ne croyons pas davantage les accusations de l'ennemi qu'en l'efficacité du sang de l'Agneau. Dis au Seigneur: « Alléluia, je l'ai vaincu par le sang de l'Agneau! » Tu peux te le proclamer à toi-même aussi bien qu'au Seigneur, en tout temps. Accepter les accusations de l'ennemi, c'est renoncer à la puissance du sang. La force du sang est là pour tout purifier et vaincre l'ennemi. Là où nous utilisons la puissance du sang, là le pouvoir de Satan est annulé.

Fais usage du sang, repens-toi, change de direction et va de l'avant. Regarde au Seigneur, pas à l'ennemi, car le Seigneur est notre avocat: « *Nous avons un avocat auprès du Père, Jésus-Christ le juste* » (1 Jean 2:1). Il parle pour toi, pour te défendre! Louez le Seigneur!

Purifiés par l'eau de la Parole

Le Seigneur nous purifie par le sang de l'Agneau, mais aussi par l'eau de vie dans l'Esprit et dans la Parole. Certaines choses ne sont pas purifiées par le sang de Jésus, mais par la Parole, comme les rides, la vieillesse dans notre esprit (Eph. 5:26-27). Le sang s'applique au péché; contre ta vieillesse, contre la paresse en toi, le Seigneur a donné l'eau de la vie, qu'il te suffit de boire! Quand tu bois, non seulement ta soif est éteinte, mais ton système intérieur est purifié. Quand tu es malade, tu dois beaucoup boire.

Purifiés par le nom du Seigneur

Le Seigneur veut que nous soyons aussi purifiés dans le nom du Seigneur: « *Et c'est là ce que vous étiez, quelques-uns d'entre vous. Mais vous avez été lavés, mais vous avez été sanctifiés, mais vous avez été justifiés au nom du Seigneur Jésus-Christ, et par l'Esprit de notre Dieu* » (1 Cor 6:11) Veux-tu être lavé? Invoque le nom du Seigneur. Appelle le Seigneur: « Seigneur Jésus! » Pendant que tu l'invoques, ton être intérieur est lavé. Le nom de Jésus peut te laver! Le nom du Seigneur n'est-il pas merveilleux? Pourquoi ne pas l'invoquer? Tu reçois tellement dans ce nom! Ô Seigneur Jésus! Le Seigneur a préparé pour nous une purification complète dans le sang, dans l'eau de la vie, et dans son nom. Avec cette purification et en engageant notre volonté, nous atteindrons le but. Que le Seigneur soit avec notre esprit!